

Testimonian solidaridad y apoyo de Laos al pueblo de Cuba



Foto: Prensa Latina

La Habana, 23 oct (RHC) La Asociación de Amistad Laos-Cuba (AALC) expresó su solidaridad y apoyo al heroico pueblo cubano, enfrentado hoy a difíciles circunstancias de las cuales emergerá, sin dudas,

vencedor.

“Estamos convencidos que, con su capacidad tradicional, responsabilidad y espíritu patriótico, junto a los máximos esfuerzos de todos y bajo el liderazgo del Partido Comunista de Cuba, podrán superar estas dificultades provisionales y vencer todos los retos”, señala la declaración de la AALC.

El mensaje, dirigido al presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González, subraya que el pueblo laosiano “está al tanto del momento más difícil y crítico” por el que atraviesa la nación caribeña.

La grave situación energética que afecta a Cuba en los últimos días agrava aún más las dificultades ya existentes por la política agresiva y el genocida bloqueo de los Estados Unidos, junto con la inclusión de la isla en la falaz lista de países que apoyan el terrorismo, apunta el texto, suscrito por el presidente de la AALC, Chaleun Yiapaoheu.

Por otra parte, la embajadora cubana aquí, Enna Viant, agradeció el apoyo consecuente y la permanente postura de respaldo brindados por Laos a su país.

La diplomática hizo estas declaraciones en un encuentro amistoso celebrado la víspera para presentar una edición bilingüe del capítulo “Solidaridad”, del libro “Memorias de un médico cubano”, del doctor Julio López.

El volumen, lanzado en presencia de la viceministra de Agricultura y Forestales, Chanthakone Boulaphanh, describe la visión del jefe de la primera brigada médica enviada en septiembre de 1973 por Cuba a la zona liberada de Laos, donde prestó servicios durante de 16 meses.

Puede afirmarse –dijo la embajadora- que la amistad entre Cuba y Laos comenzó a forjarse desde el momento en que las montañas de Viengxay recibieron aquel pequeño contingente de ocho médicos, enfermeras y técnicos cubanos que adoptaron el nombre de Salvador Allende, en homenaje al extinto presidente chileno.

Al despedir a aquella primera brigada el líder laosiano Sitton Komadan valoró de “grande y hermoso” el trabajo desarrollado por la brigada médica cubana, que dejó además su huella cultural en la zona liberada, donde muchos compatriotas, incluso los niños, conocieron por ellos y cantaron la famosa “Guantanamera”.

El encuentro sirvió además para tributar una cálida despedida a la delegación laosiana que participará en el X Encuentro Regional de Solidaridad con Cuba, el cual se celebrará en Beijing los próximos días 29 y 30 de Octubre. Esa será una tribuna más para apoyar a Cuba y denunciar el injusto y genocida bloqueo económico, financiero y comercial de los Estados Unidos, en momentos cuando se presentará ante la Asamblea General la resolución cubana sobre la necesidad de poner fin a esa política hostil, afirmó la diplomática. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367987-testimonian-solidaridad-y-apoyo-de-laos-al-pueblo-de-cuba>



Radio Habana Cuba